Infos et visites

079 669 98 48

Près de chez vous
24 octobre 2019 - N°182

# Chaque coup de pédale les rapproche du million!

N°181 / N°180 / N°179 / N°178 / N°177 / N°176 / N°175 / N°174 /

Emmené par le Dr. Jörg Peltzer, médecin-chef à l'hôpital du Jura, l'expédition GoStar comprend 30 cyclistes qui vont pédaler en Ethiopie pour l'hôpital de Jimma



Dans quelques jours les trente cyclistes et la dizaine d'accompagnants de l'expédition GoStar vont s'envoler de Francfort pour l'Ethiopie avec leurs vélos pour pédaler tous ensemble durant deux semaines, soit jusqu'au 17 novembre.

A l'initiative de cette aventure humanitaire – et humaine – peu commune, le Dr. Jörg Peltzer, médecin-chef en chirurgie générale et traumatologie à l'hôpital du Jura. C'est la troisième fois que le Dr. Peltzer et son équipe de bénévoles parcourent les paysages époustouflants et accidentés africains afin de récolter des fonds pour l'hôpital de Jimma, créé il y a dix ans par la Fondation des chirurgiens suisses pour l'Ethiopie, dont le Dr. Peltzer est président.

#### Passionné par le vélo…et l'humanitaire

Cycliste passionné, «Pele» comme ses copains le surnomment familièrement, a commencé de réunir des fonds en Suisse en pédalant durant ses loisirs. Chaque kilomètre parcouru lui permettait de récolter des dons afin de financer son projet, ce qui a permis de couvrir les coûts des 1 300 premières opérations réalisées à Jimma. En 2012 fut organisé pour la première fois une «petite balade» en Éthiopie. Vingt-cinq cyclistes enthousiastes, de tous âges et de tous horizons professionnels, y ont participé et ont réalisé en 13 jours 1 300 km, une expérience inoubliable pour tout le monde. La deuxième édition s'est déroulée en 2016 mais cette-fois en Tanzanie, les conditions politiques d'alors en Ethiopie ne permettant pas, au dernier moment, de se rendre dans ce pays.

Le 31 octobre prochain, ce sont donc trente cyclistes amateurs, accompagnés par une dizaine de personnes pour l'intendance, qui partiront pour tenter de récolter un million de francs, contre les 800 000 de l'édition 2016! Chaque participant a auparavant, à sa manière, réunis les 20 000 francs requis pour prendre part à ce périple (intégralement versés à la Fondation). Déjà une première démarche humanitaire... Une telle opération ne peut évidemment se mettre sur pied sans les sponsors, les entreprises et les donateurs d'ici et d'ailleurs qui la soutiennent généreusement.

#### De tous âges

Les participant-e-s sont issus de toutes les classes sociales, et de tous âges, l'équipe comportant également 50% de femmes. La plus jeune a 22 ans et le plus âgé 68 ans! Les coureurs sont classés dans trois groupes: les élites pour cyclistes aguerris, les moyens et les débutants. Ainsi chacun, tout en donnant le meilleur de lui-même, peut adapter les kilomètres journaliers à son rythme.

Une assistance est bien entendu prévue, qui suit le groupe durant tout le séjour au moyen de plusieurs véhicules pour les cyclistes qui ne peuvent terminer l'étape du jour, ainsi que deux véhicules pour la sécurité, un camion transportant l'eau en bonbonnes et deux autres pour le matériel. Une caravane qui ne passe pas inaperçue tout au long de son périple, accueillie avec une joyeuse curiosité par les villageois.

Pour la première fois cette année, le Dr. Peltzer et ses coéquipiers seront équipés de vélos ne pesant que 11 kg, fabriqués dans le Jura, fournis par une entreprise de Courtételle bien connue. De quoi parcourir allègrement les 1 500 kilomètres qui les attendent à travers le sud-ouest de l'Ethiopie!

### Un hôpital vital

Un des buts du voyage est également de découvrir l'incroyable beauté et la diversité de ce pays, la gentillesse de sa population, mais aussi à l'inverse, de faire face à sa pauvreté et à sa misère. L'hôpital de Jimma reçoit environ cinquante personnes par jour mais il n'est pas possible d'en opérer plus que cinq ou six quotidiennement.

La traumatologie n'est pas traitée en Afrique; les cas auxquels doivent faire face les chirurgiens se rendant à Jimma n'existent plus chez nous. Les chirurgiens suisses, tout en opérant gratuitement les patients, forment aussi les jeunes médecins locaux.

### Les soutenir

Les trente cyclistes qui vivront cette aventure humanitaire vont se donner à fond: ils espèrent que leurs efforts seront soutenus par la population jurassienne en versant un don, même minime, en faveur de la Fondation, pour aider les malades de Jimma, et donner aussi l'occasion à de jeunes médecins de ce pays africain à acquérir les compétences nécessaires pour soigner à leur tour./htm

www.gostar.ch



34 vues



### Les rubriques

### <u>Art de vivre</u>

<u>Automobile</u>

<u>BD</u>

La recette

<u>Le billet</u>

<u>Au cinéma</u>

<u>Le coup de griffe</u>

Près de chez vous

<u>Magazine</u>

<u>Sport</u>

<u>La Der</u>

<u>Le patois</u>

### Publicités

Journal

<u>Tarifs</u>
<u>Plan de parution 2019</u>

• Emplois

o <u>Sujets spéciaux</u>

Web Tarifs

### Nous contacter

Arc Hebdo Avenue de la Gare 42

2800 Delémont Suisse

Tél: +41(0) 32 421 44 44

Fax: +41(0) 32 421 44 40

Mail: pub@archebdo.ch

## Lundi-mardi-mercredi-vendre

Nos horaires

8:15-12:00

Jeudi:
9:30-12:00